



Estimadas familias de FRMA,

Gracias por todo su apoyo que nos dieron al ayudarnos y a nuestros estudiantes a tener un excelente año escolar, desde asegurarse de que su estudiante llegue a la escuela a tiempo todos los días, hasta que los padres vengan a apoyar los eventos escolares, las reuniones de Café con el Director y especialmente a todos los padres voluntarios de estudiantes del 6º-8º grado!

Si necesita algún recurso durante el verano, consulte este [documento](#) para conocer los recursos locales y del área alrededor de Aurora.

Padres, pueden encontrar información sobre los eventos comunitarios de verano visitando la pestaña de mochila virtual en el sitio web del distrito. Consulte [aquí](#) para obtener más información.

Como recordatorio, el Lunes, 3 de Junio es nuestro último día de escuela. Es medio día, y los estudiantes saldrán a las 11:00 a.m.

Mucha suerte a nuestros alumnos de octavo grado en la escuela secundaria el próximo año. Esperamos ver a nuestros estudiantes de 6º y 7º grado de regreso este Agosto.

Deseamos a todas nuestras familias un verano feliz y seguro.